

学校運営委員会だより

第8号

委員長 関塚 元太
校長 廣石 雄司

第8回 学校運営委員会報告

令和6年12月10日(火) 17時00分より 令和6年度第8回学校運営委員会が開かれました。

1 委員長あいさつ

今年度の学校運営委員会も残り3回となりました。今年度の活動の振り返りも少しずつできていければと思います。日が短くなってきました、子ども達の安全面についても話し合っていきましょう。

2 校長あいさつ

学校運営委員の増員を考えて、様々な立場の方に声掛けをしてきました。次回から、給田地域の主任児童委員の方に学校運営委員として参加していただく予定です。

3 部会協議

①学習支援

漢字検定について、12月10日に業者の方に申し込み用紙を送付しました。烏山小学校で223名の申し込みがありました。年明けに申し込んだご家庭に支払い用紙を配布いたします。漢字検定の代金は、各ご家庭でのコンビニ支払いとなります。

②健全育成

現在3学期の朝プロサポーターを募集していますが、応募者がとても少なく、現時点で見守りが足りている日程は2日間のみとなっています。朝プロを楽しみにしている子どもたちのために、保護者・地域のみなさまのサポーターへのご協力をどうかお願いします。走り方教室の日程は、現在調整中です。

③環境安全

暗くなるのが早くなりました。放課後の過ごし方について、遊ぶ相手、場所、帰宅時刻などをご家庭でもご確認ください。烏山小学校では、児童に「お金を持って遊びに行かない」「飲食物を持っていく場合は、人にあげない」「各公園のルールを守って安全に遊ぶ」などの話をしています。

冬休みに向けて、安全に過ごせるように学校でも声掛けをしていきます。11月27日の保護者会で配布した資料「冬休みの過ごし方」をご家庭でもお子様とご確認ください。

4 学校からの現況報告

○12・1月の主な教育活動について

持久走大会も終えて、2学期のまとめの時期となっております。教員もこれまでの学習活動や研究について振り返り、改善していくための話し合いを進めて、来年度の教育活動に生かしていきます。保護者・地域の皆様にご協力いただいた学校評価についても、学校関係者評価委員とともに結果の分析と考察を行って来年度の教育活動に生かしていきます。

○12・1月の学習の様子について

2学期の学習を振り返る時期になりました。どの学級でも、各教科や行事等で身に付いた力を振り返り、自分の成長を実感したり、3学期に向けての新しい目標を考えたりしています。

11月29日（金）に1年3組で研究授業を国語科「たぬきの糸車」で行いました。読み取ったことや想像したことを友達と伝え合いながら読みを深めていくことで、友達と学び合うよさを実感させるようにしました。また、どの児童も学習の振り返りを文で記述することができていました。

○12・1月の学校生活の様子について

烏山小学校では、体力向上と気分のリフレッシュ（外の空気を吸ったり日の光を浴びたりすること）も兼ねて、中休みは外遊びとなっています。寒くなってきましたが、心身の健康のために外遊びに励んでいる児童が見られます。

学期末に向けて学習用具を持ち帰ります。計画的に児童が持ち帰ることができるように学校でも声掛けをしていきます。

5 協議事項

○令和7年度に向けて

- ・新1年生の学級編成について
 - ・カスタマーハラスメントについて
 - ・平日の学校での留守番電話対応が午後5時30分～翌日午前7時45分までになることについて
- 学校運営委員の皆様から、貴重なご意見をいただきました。

6 閉会のことば

次回は1月21日（火）17時より行います。